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          Актуальность темы исследования: Исторически сложилось так, что ни одно государство успешно не развивается без интеграции в мировую экономику.
Несмотря на то, что такая интеграция связана зачастую с рисками и большими затратами, данные краткосрочные факторы перекрываются долгосрочными преимуществами. 
Прямые иностранные инвестиции (ПИИ) являются неотъемлемым критерием данной интеграции, и в последние 30 лет политики развивающихся стран все больше уделяют внимание их привлечению. Данная проблема является актуальной и для экономики КНР.
Объектом исследования является иностранные инвестиции в КНР. Предмет исследования – проблемы и перспективы развития иностранных инвестиции в экономике Китая. Цель работы провести анализ иностранных инвестиционных процессов в экономике КНР, выявить проблемы и предложить меры по развитию иностранных инвестиций в КНР.
Задачи исследования: 
1. изучить понятие, вид, функции инвестиций;
2. выявить особенности иностранных инвестиций в КНР и изучить нормативно-правовые акты КНР по инвестиционной деятельности;
3. исследовать динамику и структуру иностранных инвестиций в КНР;
4. выявить проблемы иностранного инвестирования в КНР и предложить меры по их преодолению.
Теоретической и методологической основой проведенного исследования являются фундаментальные труды, научные статьи и прикладные разработки российских и зарубежных авторов по проблемам инвестиций в целом и иностранных инвестиций.
        

        
          Relevance of the research topic: Historically, no state is successfully developing without integration into the world economy.
Although such integration is often associated with risks and high costs, these short-term factors overlap with long-term benefits. 
Foreign direct investment (FDI) is an essential criterion for this integration, and in the past 30 years, developing country policies have increasingly focused on attracting it. This problem is also relevant for the Chinese economy.
The object of the study is foreign investment in China. The subject of the study – the problems and prospects of foreign investment in the Chinese economy.
The purpose of the work is to analyze foreign investment processes in the Chinese economy, identify problems and propose measures for the development of foreign investment in China.
Research problem: 
1. to study the concept, type, function of investment;
2. identify the features of foreign investment in China and study the legal acts of China on investment;
3. to study the dynamics and structure of foreign investments in China;
4. to identify the problems of foreign investment in China and propose measures to overcome them.
The theoretical and methodological basis of the research is the fundamental works, scientific articles and applied developments of Russian and foreign authors on the problems of investment in General and foreign investment.
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